

La lucha por el dominio del suelo noruego

Noticias de origen alemán dan cuenta de haber sido atacadas con éxito, en el puerto de Namsos, varias unidades aliadas. - Ocho aparatos ingleses derribados en combate aéreo sobre Stavanger

Con ocasión de la Fiesta Nacional del Trabajo alemán, el doctor Ley dirige una proclama a los obreros En Finlandia se dedicará la fecha del 19 de mayo para recuerdo de los que murieron en campaña

Berlín. — En el ataque aéreo al acródomo de Stavanger han sido derribados ocho aviones enemigos.—DNB.

Helsinki.—El ministro de Relaciones Exteriores de Italia, Conde Ciano, ha recibido en la mañana de hoy al jefe de Deportes del Reich, Von Tschimmer Und Oster, quien se encuentra actualmente en esta ciudad.—DNB.

Helsinki.—El mariscal Manheim ha acordado que la fecha del 19 de mayo sea dedicada a honrar la memoria de los muertos heroicamente en los campos de batalla. Este año se celebrará por primera vez y con toda solemnidad esta fiesta nacional finlandesa.—DNB.

Belgrado.—Los periódicos yugoslavos dan cuenta de los éxitos alcanzados por las tropas alemanas en Noruega y el diario "Politika" dice que los acontecimientos se suceden a una velocidad vertiginosa, venciendo la resistencia que oponen a la marcha alemana las potencias aliadas occidentales. La situación de las tropas franco-británicas en Noruega —dice el periódico— es insostenible.—DNB.

Budapest.—El doctor Clodius, Director de los acuerdos comerciales del Reich y Ministro plenipotenciario de esta nación, ha salido esta mañana de esta capital con dirección a Belgrado.

Mañana, con cualquier tiempo, saldrá la peregrinación alavesa a Estíbaliz

A las seis, de la Parroquia de San Pedro, y a las nueve, de la estación del Vasco-Navarro

Ya estamos en la víspera. Mañana tendrá lugar la primera peregrinación a Estíbaliz. No hace falta decir "si el tiempo lo permite". Porque la peregrinación a pie saldrá mañana a las seis de la mañana con cualquier tiempo. Lo repetimos, a las seis de la mañana. A esta hora se cantará una Salve a la imagen de Nuestra Señora de Estíbaliz en San Pedro, y desde esta parroquia partirá inmediatamente la magna comitiva a las seis de la mañana.

El tren de la peregrinación sale a las nueve de la estación del Vasco Navarro (Ciudad).

A las diez y media es la Misa solemne, y a las ocho y media la Misa de Comunión general.

Cumplíendose el día 3 del corriente el primer aniversario del fallecimiento de DON ALEJANDRO GONZALEZ DE HEREDIA Y SUSO, ocurrido en Madrid a consecuencia de las penalidades sufridas durante la guerra, se celebrará en la Capilla del Cementerio de Santa Isabel, a las ocho y media de la mañana, una misa por el eterno descanso de su alma, invitándose a dicho acto a sus amistades.

Repetimos que el entusiasmo es indescriptible en nuestra ciudad y en los pueblos de la provincia. La peregrinación se da por terminada con los actos de la mañana, regresándose para mediodía a Vitoria los que lo desean.

Son estas grandes manifestaciones marianas la mejor preparación para la declaración canónica del Patronato, que en breve ha de efectuarse.

Editoriales

Y nosotros, encantados

El primero de mayo tiene para nosotros los periodistas católicos españoles un recuerdo inolvidable. Era el día en que la lluvia de frases groseras, de suspicacias inauditas, de tildarnos de retrógrados, de "neos", y de llamarnos parroquialistas y católicos y caracas caía sobre nosotros. Nosotros no teníamos —decían— solución para nada. No sabíamos de qué hablar sin sacar a relucir el Evangelio o las Encíclicas. Nosotros —terminaban— no entendíamos al pueblo. Unos años antes de que el marxismo dijera esto lo había dicho su progenitor el liberalismo contra nuestro Rey D. Carlos. Era vieja la canción, honrosísima para nosotros. Claro que luego hubo un Alzamiento nacional, unos muchachos valientes que proclamaban nuestros ideales carlistas y morían con el grito de "Viva Cristo Rey" en los labios, y se hizo una Cruzada para restablecer ante todo lo que antes se decía insulso y neo: el espiritualismo católico. Pues bien, nuestra gente no es mudable. Sostiene ahora lo mismo que antes dijo. Y si recibe ahora a sus enemigos no es para transigir con sus errores, sino para acoger a los descarriados.

Aquellos periodiquitos pobres, sin subvenciones, sin prebendas, pero con persecuciones, con asaltos, con embargos y con prisión de sus redactores, colaboraron al Movimiento, a pesar de la influencia de los mastodontes de la prensa, de aquellos periódicos erandones de mucha información (que no es eso el periodismo) pero de poca y mala orientación que hacían el caldo gordo al "día primero de mayo".

¿Cómo no vamos a recordar nosotros ya siempre la fecha del primero de mayo!

Aquella "intelectualidad" nefasta, aquel cortejo de enclufistas parapetados en los Ministerios que decretaban la suspensión de un centenar de periódicos, que no contaban con su apoyo ni subvenciones, pero que contaban con el asenso del pueblo sano, y lo que vale más, con la posesión de la verdad.

¿Qué querían?, ¿que callásemos, que siguiéramos la corriente, que arriáramos nuestros ideales católicos, monárquicos, fueristas, españoles, y tradicionales siempre?

No, nosotros teníamos que gritar como lo hacía el pueblo del 2 de mayo aquí en Vitoria mismo: "que nos los lleven, que nos los lleven", cuando la otra invasión exótica: la francesa.

¿Que nos calificaban a su modo? Pues nosotros, encantados, ¿Está claro?



La Virgen de Estíbaliz en la villa de Zambraña, como lo hará el día 12 en Rivabellosa y el 19 en Salinas de Añana. Con éstos son ya siete los recorridos de la Virgen de Estíbaliz en nuestra provincia, pues además de estos que anunciamos rigen hasta el tiempo otros cinco con un total de 150 pueblos, 2.200 fogueras, con un total de 11.340 almas.

Así nos preparamos a recibir la declaración del patronato canónico de Santa María de Estíbaliz. Mañana parte la gran peregrinación que anunciamos.

A las nueve del ferrocarril del Vasco Navarro (Ciudad).

Helsinki.—El presidente del Estado de Finlandia ha hecho pública una nota contra la superpoblación de la capital. Helsinki dice la nota— no puede albergar dentro de sí a nuevos contingentes de personas que a él vengan.—DNB.

Berlín.—El doctor Clodius, Director de los acuerdos comerciales del Reich y Ministro plenipotenciario de esta nación, ha salido esta mañana de esta capital con dirección a Belgrado.

Berlín.—En el ataque de las unidades aéreas de combate a los buques de la escuadra inglesa en el puerto de Namsos, ha sido alcanzado un crucero, al que le han cogido de plano dos bombas, hundiendo. También fué alcanzado otro crucero británico por bombas de menor calibre, sufriendo averías.

En un comunicado especial se da cuenta de las pérdidas y averías causadas por la aviación alemana a un grupo de barcos de transporte ingleses.—DNB.

Berlín.—En las últimas operaciones aéreas llevadas a cabo por los aviones alemanes, fué hundido un buque británico, y otro fué seriamente averiado en la popa. También se tienen noticias de que en el raid británico sobre Stavanger, han sido derribados ocho aparatos ingleses.—DNB.

Sofía.—Los periódicos búlgaros publican los documentos cogidos a los ingleses por los alemanes en la campaña noruega y publican titulares en los que dicen que la guerra en Noruega debía haber comenzado hace tres meses.—DNB.

Washington.—Las últimas noticias de Noruega han causado sensación en los medios norteamericanos. Un periódico reprocha a Roosevelt el ser un falso profeta de la nación británica. La guerra hecha por Chamberlain es una gran tormenta muy difícil de sobrellevar.—DNB.

Mañana jueves, día de la Ascensión será fiesta completa recuperable. Se exceptúan las industrias, oficios y profesiones autorizados para trabajar en domingo.—El Jefe de la Inspección. Vitoria, 1 de mayo de 1940.

De Acción Católica

Según hemos venido anunciando estos días, mañana día de la Ascensión se verificará la Comisión General de hombres, organizada por la Acción Católica en la Santa Iglesia Catedral a las ocho y media. La Misa será dialogada y en ella tomará parte la sección de canto litúrgico de la A. C.

Los alumnos y profesores del Colegio de Santa María (Marianistas) de Vitoria han llegado hoy a Zaragoza

Esta mañana han salido de nuestra capital los alumnos y profesores del Colegio de Santa María (Marianistas) que en número de ciento catorce van a Zaragoza para participar en la magna peregrinación nacional de los Colegios Marianistas que se celebra hoy y estos dos días en la Ciudad del Pilar.

Documentos diocesanos El Mes de Mayo y Preces al Espíritu Santo

Por circular núm. 25 ("Boletín" de 15 de abril 1939), recomendábamos con sumo interés que, como corolario de la paz obtenida, brillantemente por el esfuerzo de nuestro Ejército y la protección de Santa María, se celebraran con extraordinaria solemnidad en todas las parroquias de la Diócesis los cultos del Mes de Mayo. Manifestábamos, asimismo, Nuestro deseo de que un día del mes se organizaran por las Asociaciones y Cofradías Marianas solemnes Comuniones, a fin de atraer sobre nuestra España las bendiciones del cielo, para la obra de la paz que había emprendido. Autorizábamos a los señores párrocos para señalar las oportunas preces y les concedíamos la facultad de exponer a Su Divina Majestad en los domingos y días festivos del referido mes.

Por la presente hacemos saber a los Rvdos párrocos y ecónomos que este año subsisten con el mismo vigor las precedentes disposiciones, porque es deseo expreso de Su Santidad, insistentemente declarado, que en la horrorosa guerra que asola a una parte de Europa e inquieta por las proporciones que puede tomar, invoquemos con ferventísimas súplicas a la Reina de la Paz en el florido mes que le está dedicado.

Como en años anteriores, y de conformidad con lo ordenado por Su Santidad el Papa León XIII en su Encíclica "Divinum Illud",

Los fieles que asisten a la novena preparatoria a la fiesta del Espíritu Santo, ganan "si públicamente" se hace la novena: Diez años de Indulgencia, cada día. Indulgencia plenaria, si asisten al dicho acto por lo menos cinco días de la novena, previa confesión, Comunión y oración por las intenciones del Papa. Los que en cualquier tiempo del año hubieren privadamente la novena al Espíritu Santo, con intención de hacerla nueve días continuos, ganan: Indulgencia plenaria, en las condiciones ordinarias, terminada la novena: mas donde se hace este ejercicio públicamente sólo ganan la Indulgencia plenaria los que están impedidos de asistir a dicho piadoso ejercicio. (Collec. 263).

Esperamos que los señores Párrocos, Ecónomos y Encargados de iglesias anunciarán oportunamente este Novenario a sus feligreses para que puedan aprovecharse de los tesoros espirituales que se les conceden. Vitoria, 27 de abril de 1940. JAVIER, A. A. de Vitoria.

Delegación Diocesana de la Junta del Centenario Peregrinación de la Diócesis de Vitoria a Nuestra Señora del Pilar

Días 27, 28 y 29 de junio de 1940. Día 27.—Salidas de los trenes de Bilbao, San Sebastián y Vitoria a las horas que oportunamente se anunciarán. Comida en ruta por cuenta de los señores Peregrinos, a quienes se recomienda lleven la comida de sus casas. Sobre las siete de la tarde, reunión de todos los Peregrinos en la Plaza de Aragón (final del Paseo de la Independencia); y solemne entrada procesional: presentación de la Peregrinación en fervoroso acto de homenaje y gratitud a la Santísima Virgen. Salve cantada. Desfile para adorar la Santa y Sagrada Columna. A las diez y media de la noche, Hora Santa Mariana en la Catedral Basílica del Pilar en agradecimiento a la Santísima Virgen, por la dignidad que tuvo de visitar a España, en Carne Mortal. Día 28.—A las ocho de la mañana, Misa de Comunión en la Capilla Angélica. A las diez y media de la mañana, Misa Pontifical en el Templo del Pilar. A continuación visita al Joyero y Tesoro de la Virgen. A las doce y media del mediodía, Visita de la Peregrinación al Excmo. y Rvdmo. señor Arzobispo de Zaragoza. Tarde libre.

Se pone en conocimiento del público que a partir de hoy día 1 de mayo, se procederá al racionamiento de chocolate a razón de un paquete por persona contra cupón número 6 de la cartilla de racionamiento en el comercio de Hijos de F. Ezquerro. RACIONAMIENTO DE PAN Se pone en conocimiento del público que el apartado tercero de la disposición sobre el racionamiento de pan publicada con fecha de ayer, queda modificada en la forma siguiente: Cada cartilla familiar sellada por la Delegación Sindical de las CNS, tendrá derecho a 200 gramos más de ración por cartilla.

Se pone en conocimiento del Comercio de Confiteros, Pasteleros y Chocolateros que para el viernes día 3 del corriente, deberán presentar en la Delegación de Abastecimientos y Transportes antes de las 12 horas, declaración jurada de existencias de harina. Vitoria, 1 de mayo de 1940.—El Gobernador Civil, P. O., El Subdelegado Provincial, Ambrosio de Lamo.

El sorteo de hoy del cupón pro ciegos. En el sorteo celebrado hoy, ha sido premiado el número 383.

Leed y propagad PENSAMIENTO ALAVES Es su mejor defensor

Autobuses a Estíbaliz. Mañana, festividad de la Ascensión, habrá servicio a este punto. Salida de Vitoria: 9 y 1/2 mañana de Estíbaliz: 12 y 1/2 tarde. Despacho billetes: FUEROS, 29.-Garage





El ministro de Educación visita en Barcelona diversos centros docentes.-La segunda peregrinación madrileña sale para Zaragoza

Los nuevos oficiales de prisiones desarrollarán un curso intensivo que comenzará el 15 de mayo. - Unas declaraciones del ministro de Justicia

Madrid.—Esta mañana, y en el sorteo de la Lotería Nacional, han resultado premiados los números siguientes: 3.—27.888, con cien mil pesetas a Madrid. 2.—12.564, con setenta mil pesetas, a San Sebastián, Barcelona, Melilla, Madrid y Valencia. 3.—31.758, con treinta y cinco mil pesetas, a Madrid.

POR ESPAÑOLA Y POR CRISTIANA El primer acto en una escuela rusa. El segundo en una checa. No deje de ver esta obra estupenda.

Barcelona.—Esta mañana, el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, acompañado del Rector de la Universidad, recorrió las diferentes obras de la Plaza del Rey. Después se dirigió al edificio del Ayuntamiento, donde fue recibido por el Alcalde y demás señores concejales. Seguidamente se dirigió a la Iglesia de Santa María del Mar, y de ésta a la de San Pedro del Campo, inspeccionando las obras que en ellas se llevan a cabo.

Más tarde, y acompañado del Rector, visitó la Normal de Maestras y el Instituto de Menéndez y Pelayo. A primera hora de la tarde, fué obsequiado con un almuerzo íntimo por el alcalde de la ciudad. (Logos).

Madrid.—En la mañana de hoy ha salido para Zaragoza la segunda peregrinación madrileña en las fiestas del Centenario de la Virgen del Pilar. La componen más de mil personas, en su mayor parte jóvenes de los Colegios del Pilar y de Jesús María, Marianistas y de señoras de

Zaragoza.—Han llegado a esta ciudad las diferentes peregrinaciones de los jóvenes alumnos de los Colegios regentados por Marianistas de toda España. Estos permanecerán unos días, celebrando diversos actos en la Angélica Capilla. (Logos).

Monforte.—Por causas que se ignoran ha ocurrido en la estación de San Clodio Quiroga un accidente ferroviario. Estando efectuando maniobras en aquella estación con un tren de mensajerías y al mismo tiempo el descargue de mercancía, llegó el tren expreso número 405 que procedía de Venta Baños, y chocó este último con el que estaba en aquella estación. Este choque se cree haya sido por una falsa entrada. Por tal causa han resultado cierto número de viajeros del expreso heridos, algunos de ellos de importancia. Entre los heridos figuran de mayor gravedad los maquinistas del tren expreso número 405 y el conductor del mismo tren.

Ultima hora deportiva Los partidos del torneo vitoriano suspendidos hasta el 23 de mayo Ante el encuentro de mañana en Elgoibar

NOTA DEL DEPORTIVO ALAVES Villa, Mejino, Azpiazu, Serrat, Marañones y Royo. FINAL DE LA COPA AMATEUR Se jugará ésta a un sólo partido. De acuerdo con las circulares 26 y 29, según las cuales debe conocer la Federación Nacional el nombre del clasificado por cada región en la Copa Amateur, la final guipuzcoana se jugará el domingo próximo a un sólo partido. Por tanto, los equipos que resulten finalistas luego de la jornada de mañana, habrán de fijar, antes de las seis de la tarde del viernes, el campo neutral donde disputará el decisivo partido.

Mañana, a las doce y cuarenta y cinco, se hallarán en el Bar Restaurant "El Rubio", con objeto de almorzar los jugadores siguientes que han de desplazarse a continuación a Elgoibar a contender con el equipo del Eibar: Treviño, Querejeta, Saracibar, Ubis, Tacolo, Fernández.

Cambios de Bolsa correspondientes al día de hoy

Table with columns: Cambio precedente, Cambio actual. Lists various stock and bond prices.

POR ESPAÑOLA Y POR CRISTIANA Lecciones admirables. Interés. Emoción. Realismo. Precioso grito de fe y de sentimiento patrio.

Acción Católica y juventudes también de Acción Católica. Va al frente de la peregrinación, el M. I. señor Vicario General de la Diócesis, doctor Morello, quien ostenta la representación del Prelado de Madrid-Alcalá. De Director Espiritual va el Padre Angel Santiago. Los peregrinos fueron despedidos en la estación por numerosísima gente. (Logos).

Zaragoza.—Hoy han llegado a esta ciudad numerosos médicos de toda España que componen las Hermandades de San Cosme y San Damián para dar comienzo los trabajos de la gran Asamblea que ha de verificarse a los pies de la Virgen del Pilar. La Asamblea ha dado comienzo a sus trabajos hoy mismo. (Logos).

Madrid.—A la Dirección General de Prisiones han comenzado a llegar los oficiales provisionales que han sido admitidos para cubrir plazas del Cuerpo de Prisiones. Los primeros doscientos harán un cursillo que dará comienzo el próximo día 15 de mayo, en el que se darán conferencias por distinguidas personalidades entendidas en la materia; pero que se emplearán medios distintos a los empleados hasta ahora en la preparación criminológica. (Logos).

Madrid.—El ministro de Justicia, señor Bilbao, se refirió esta mañana en su conversación con los periodistas al último proyecto aprobado en el Consejo de Ministros, por el que se ordena incoar una causa general que abarque conjuntamente los asesinatos, delincuencias, etc. realizados durante la dominación marxista en España. Se trata de recoger todos cuantos crímenes se hayan cometido así como sus causas y sus efectos, tanto en sus daños materiales como en los morales sobre las personas religiosas, culturales, artísticas y del patrimonio nacional. Para que exista un criterio de unidad llevará la causa general el Ministerio Fiscal. (Logos).

FRONTON VITORIANO Mañana, jueves, 2 de mayo, a las 5'45 de la tarde, (Festividad de la Ascensión), grandes partidos de pelota Primer partido; Chiquito de Iraeta y Arámburu, contra Felipe y Urcelay Segundo partido; Arrien II y Artamendi, contra Echániz II y Gallastegui

PENAMIENTO ALAVE

Las Hermandades médicas y farmacéuticas de San Cosme y San Damián inauguraron hoy su Asamblea Nacional en Zaragoza

Desde hoy se intensifican los servicios aéreos entre Italia y España.-Ayer terminó la Conferencia episcopal de Valladolid

Zaragoza.—Durante la mañana y tarde de ayer, llegaron de todas partes los miembros de las Hermandades médicas y farmacéuticas de San Cosme y San Damián. El programa de actos para hoy es el siguiente: A las ocho de la mañana, Misa de Comunión general en la santa capilla de Nuestra Señora del Pilar. Pronunciará una pática el consili-

rio de la Hermandad de Zaragoza, doctor don Eduardo Estella. Antes de la Misa se impondrá la medalla a los Hermanos que todavía no la tienen. A las diez, visitarán el Museo de tapices de las catedrales. A las once, cumplimentarán al Arzobispo de Zaragoza, doctor Domech. A las doce, se celebrará la sesión inaugural de la asamblea na-

cional de las Hermandades en el salón de actos de la Facultad de Medicina de Zaragoza, con asistencia de las autoridades, representaciones y jerarquías del Movimiento. Esta sesión será pública y en ella se desarrollará el tema primero de la asamblea: "Rasgos que deben caracterizar a los médicos de San Cosme y San Damián". Disertará sobre el mismo el prestigioso doctor don Francisco Marco, de la Hermandad de Valencia. A las cinco de la tarde se celebrará la segunda sesión de la asamblea. Los asambleístas asistirán a las ocho de la noche al rosario en el templo del Pilar.

El Boletín de hoy Una orden de Hacienda sobre declaración de beneficios extraordinarios

Madrid.—El Boletín Oficial del Estado publica, entre otras, las siguientes disposiciones: Asuntos Exteriores.—Orden interpretativa de algunos proyectos del decreto de 13 de abril de 1940 sobre colocación de personal definitivo de la carrera diplomática. Justicia.—Disponiendo la implantación de la plantilla definitiva en el Cuerpo técnico administrativo del Ministerio de Justicia aprobado en 22 de enero de 1936 con la correspondiente corrida de escalas. Gobernación.—Sobre incorporación al consejo del Colegio Médico de la Asociación Oficial de Médicos de la Asistencia Pública domiciliaria. Hacienda.—Señalando el recar-

go que debe cobrarse por las actas en la liquidación de los derechos de arancel correspondientes a la primera decena del mes de mayo en 205,76 por ciento. Educación Nacional.—Creando la Comisaría General de Música dentro de la Dirección General de Bellas Artes. Se nombra comisarios al R. P. Otaño, jesuita; don Joaquín Turina Pérez y don José Cubiles Ramos. Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy una orden de Hacienda dictando reglas para la tramitación de las declaraciones de beneficios extraordinarios, en armonía con las facultades de los Jueces competentes en la estimación de bases positivas de la contribución excepcional que los grava. La Administración de Rentas Públicas, sin excusa alguna, guiará las liquidaciones provisionales que correspondan con arreglo a las declaraciones juradas que reciba, procediendo de acuerdo con lo previsto en las normas primera y segunda del artículo noveno de la Ley de cinco de enero de 1939.

Salamanca.—Ha sido comunicado a la Diputación el oficio que el ministro de la Gobernación envió al gobernador de la provincia, en el que se autoriza a llevar a efecto la operación de préstamo por la cantidad de cinco millones de pesetas para cubrir el déficit de Tesorería. Madrid.—La Delegación provincial de Educación Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, ha inaugurado un curso de estudios pedagógicos en el edificio que fué del desaparecido Ateneo. El catedrático de Pedagogía de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Central, don Anselmo Rocero, disertó acerca de "La Pedagogía en relación con el presente y con el porvenir de España".

POR ESPAÑOLA Y POR CRISTIANA Mañana a las tres y media y a las siete y cuarto to en el Cinema Español.

Madrid.—El "Boletín Oficial del Estado" publica hoy una orden de Hacienda dictando reglas para la tramitación de las declaraciones de beneficios extraordinarios, en armonía con las facultades de los Jueces competentes en la estimación de bases positivas de la contribución excepcional que los grava. La Administración de Rentas Públicas, sin excusa alguna, guiará las liquidaciones provisionales que correspondan con arreglo a las declaraciones juradas que reciba, procediendo de acuerdo con lo previsto en las normas primera y segunda del artículo noveno de la Ley de cinco de enero de 1939.

Palma de Mallorca.—Ha llegado, en viaje de instrucción, la corbeta de guerra "Juan Sebastián Elcano". Ciudad Real.—El "Boletín Oficial del Obispado Priorato de las Cuatro Ordenes Militares" publicará hoy una circular del Vicario General sobre la inhumación de los restos del prelado don Narciso de Estenaga y Echevarría, que fué asesinado por los rojos.

Festividad de la Ascensión de Nuestro Señor Jesucristo Evangelio

SECUENCIA DEL SANTO EVANGELIO SEGUN S. MARCOS (XVI, 14-20).—En aquel tiempo: Estando sentados a la mesa los once discípulos, se les apareció Jesús, y les echó en cara su incredulidad y dureza de corazón; porque no habían creído a aquellos que habían visto que Él había resucitado. Y les dijo: Id por todo el mundo y predicad el Evangelio a todos los hombres. El que creyere y fuere bautizado, será salvo; pero el que no creyere, se condenará. Y a aquellos que creyeren les acompañarán estos milagros: lanzarán los demonios en mi nombre; hablarán lenguas extrañas; y si bebieren alguna cosa mortífera, no les dañará; pondrán las manos sobre los enfermos, y cobrarán salud. Y el Señor Jesús, después que les habló, se subió al cielo, y está sentado a la diestra de Dios. Y ellos, habiéndose esparcido, predicaron por todas partes, cooperando el Señor, y continuando su predicación con los milagros que se la seguían.

Madrid.—La Legión de Falange Española Tradicionalista y de las JONS que lleva el nombre de Ruiz de Alda recibirá el día 2 de mayo en los solares de la que fué cárcel Modelo las banderas y guiones que le regala la ayuda del glorioso aviador.

Barcelona.—Hoy miércoles se verificará la inauguración de los servicios aéreos Lisboa-Madrid-Barcelona-Roma. Los servicios serán trisemanales y se efectuarán con trimotores capaces para veinte personas. La salida de Lisboa será a las 8.15, para llegar a Roma a las 16.30, después de las correspondientes escalas en Madrid y Barcelona. También a partir de hoy se intensificará el servicio directo entre Barcelona y Roma, con la suspensión de la escala en Palma de Mallorca y siendo el servicio directo.

Un mercado muy concurrido en la víspera de la Ascensión

A pesar del mal tiempo, las transacciones fueron muy numerosas

Día lluvioso. Torrencialmente llovió hoy, lo que no hizo impedir el mercado de hoy ni su grande animación en todas las plazas. Hubo abundancia de huevos. La patata alcanzó igualmente un mercado regular. De habas frescas, multitud. Y los perrechosos vemos se mantienen en sus altos precios. Hoy hemos tomado los siguientes: Huevos, de 5'50 a 5'75; gallinas, de 12 a 16; pollos, de 6 a 14;

pichones, 3'75. Anchoa, 2'40; a'mejás, 4'50; besugo, 4'50; merluza, 8; pescadilla, 4'50 sardina, 6; gamba, 10. Cerezas, 2'20; manzana, 1'40; naranja, 0'80; peras, 3'00; plátanos, 2'20 y 2'40. Cebollas, 1'20; coliflor, de 1'50 a 3; espárragos, 1'40; guisantes, 2; habas, 1'00; echugas, 0'10 y 0'20; limones, 0'20 y 0'35; patata, 0'55; perrechosos, de 22 a 26.

POR ESPAÑOLA Y POR CRISTIANA Un triunfo completo, maravilloso y rotundo. Lo más nuevo que hay en la escena.

Ocasión Magníficas bandejas, fuerte plateado, pulimentadas, greca laurel, tamaño 26 y 29 centímetros, a 48 pesetas. Cubiertos tamaño mesa, fuerte plateado, modelo dibujo, gran resultado, 12 piezas, 36 pesetas. SALDO de una partida de cubtería a precios baratísimos. Todo marcado con sus precios en los escaparates. Medallas conmemorativas por la Patria, a 19 pesetas ISASIA, Dato, 24.

Vasos y cubiertos para colegiales 6 cucharitas niqueladas... 2,40 ptas. 6 cucharitas alpaca... 6,75 " 6 cucharitas metal blanco plateado... 14,00 " Cucharones servir legumbres, desde... 11,00 " Cazos sopa, desde... 14,00 " Cuadros religiosos gran surtido. San José, San Antonio, Virgen del Carmen, Milagrosa, Purísima, Cena, tamaños grandes y medianos. Se ha recibido la CREMA LIQUIDA PARA LIMPIAR Y DEJAR LOS OBJETOS de plata y metal blanco como nuevos.

De interés: Cubiertos primera calidad, acero inoxidable, como las hojas de los cuchillos caros, 12 piezas 55 pesetas. Son cubiertos de precio, pero es lo mejor. Garantizamos su estado perfecto por 15 años. Por su enorme duración y resultado, es un cubierto baratísimo a pesar de su precio, 12 piezas 55 pesetas. Cubiertos mesa, niquelados, 12 piezas, Ocasión... 5,75 ptas. Cubiertos mesa, alpaca, plateados, 12 piezas... 36,00 " ISASIA, Dato, 24.